



CDMX A 16, NOV. 2025

# EL MENSAJE DE HOY

¿Por qué un Dios bueno creó el infierno? (Lc.12:1-5)

## ANUNCIOS



Por favor no introduzca alimentos o bebidas la nave principal. Estamos en un lugar especial destinado para la adoración a nuestro Dios, por tal razón, **GUARDEMOS REVERENCIA**.



Apaguemos nuestro celular o pongámoslo en modo avión o dejémoslo en vibración.

**MURAL BIBLIA.** Lo invitamos a que pase a visitar el mural del Lobby, el tema es sobre la Biblia.

**ENCUESTAS.** Durante las próximas semanas realizaremos dos encuestas respecto de la predicación y enseñanza en la iglesia y la otra, será para examinar el conocimiento de la congregación. Pedimos su apoyo para responderlas. Se harán de manera electrónica y quien las requiera podrán pasar a la oficina pastoral a solicitarlas.

### MEMORIZAR:

**NOVIEMBRE:** "Mas la que cayó en buena tierra, estos son los que con corazón bueno y recto retienen la palabra oída, y dan fruto con perseverancia." Lucas 8:15

## NUESTRAS REUNIONES

SERVICIO	HORARIO	DÍA
CULTO MATUTINO	8:30 - 9:45	DOMINGO
IGLESIA INFANTIL		
ESCUELA DOMINICAL	10:00 - 10:45	
CULTO MEDIO DÍA	11:00 - 13:00	
IGLESIA INFANTIL		
INTERMEDIOS	16:00 - 18:00	
UNIÓN DE JÓVENES		
EMBAJADORES DEL REY		
AUXILIAR DE NIÑAS	18:00 - 19:30	
CULTO VESPERTINO		
SOCIEDAD FEMENIL	10:00 - 12:00	MARTES
CULTO DE ADORACIÓN	19:00 - 20:30	MIÉRCOLES
REUNIÓN DE ORACIÓN		JUEVES

## LECTURA DE LA BIBLIA EN UN AÑO

Lu. 17 nov.	1Cr. 9-10   He. 12   Am. 6   Lc. 1:39-90
Ma. 18 nov.	1 Cr. 11-12   He. 13   Am. 7   Lc. 2
Mi. 19 nov.	1 Cr. 13-14   Stg. 1   Am. 8   Lc. 3
Ju. 20 nov.	1 Cr. 15   Stg. 2   Am. 9   Lc. 4
Vi. 21 nov.	1 Cr. 16   Stg. 3   Abd. 1   Lc. 5
Sá. 22 nov.	1 Cr. 17   Stg. 4   Jon. 1   Lc. 6
Do. 23 nov.	1 Cr. 18   Stg. 5   Jon. 2   Lc. 7

## DIEZMOS Y OFRENDAS

Estimados hermanos si desean hacer sus ofrendas a través de transferencia bancaria, toma en cuenta los siguientes datos:

**IGLESIA BAUTISTA SINAÍ DE COYOACÁN, A.R.**  
Banco Multiva - Cuenta 00005885213 CLABE  
132180000058852137

Iglesia Bautista Sinaí de Coyoacán, A.R.  
SGAR 13 1019/2003  
Cáliz 13, Col. El Reloj, Alcaldía Coyoacán, C.P. 04640. Tel.  
5556 180565, Cdmx.  
[www.sinaidecoyoacan.org](http://www.sinaidecoyoacan.org)

La primera vez que se menciona la palabra infierno la vamos a encontrar que fue pronunciada por el Señor Jesús en el sermón del monte, en su primera predicación dicha al inicio de su ministerio **Mateo 5:22**. El infierno era un lugar muy conocido en los tiempos de Jesús y sobre todo en Jerusalén. En griego se pronuncia como **Gehena**, y en realidad era un valle fuera de Jerusalén usado como vertedero, donde se quemaba la basura, y el Señor lo usa como metáfora de un lugar de fuego al que se agregaría el tormento perpetuo. El lugar existía como basurero, sin embargo, al ser una metáfora ilustraba un lugar que los hebreos conocían como el Seol. Este era el concepto del Antiguo Testamento para un lugar al que iban todos los muertos. El cual, en griego, se llama Hades.

### 1. PRESUPOSICIONES SIN FUNDAMENTO

- Algunas religiones sugieren que el infierno puede ser un lugar temporal de purificación para el alma, no necesariamente un castigo eterno.
- Otros argumentan que es más un estado de "ausencia de Dios" que un lugar físico y que nadie es forzado a ir allí, sino que se autoexcluye por su falta de disposición a aceptar la alegría divina.

Como sea que sea, algunas personas presuponen cosas al final de la vida, pero

muchas tratan de evitar tener una imagen mala de cómo será el pasar toda una eternidad en castigo. No obstante, ninguna de estas tiene un fundamento sólido.

## 2. PARA EL SEÑOR JESÚS EL INFIERNO ERA UN TEMA IMPORTANTE

A lo largo de su ministerio desde el comienzo el Señor trajo en sus palabras, argumentos y predicación sobre “el infierno”. No era un tema fortuito, sino era un tema importante que merecía ser mencionado y siempre servía como advertencia. Y fue tan importante, que habló varias veces del infierno.

### ¿Qué dijo sobre el infierno?

Tenemos citas como **Mateo 5:22; 29; 23:15;33;** y **Lucas 12:5.** En resumen, nos habla que van al infierno **1)** los que *no arreglan sus asuntos* con el prójimo o con familia o hermanos y por el contrario mantienen rencillas fuertes. **2)** Van aquellos que someten su cuerpo o *parte de su cuerpo al pecado.* **Y 3)** van *los hipócritas religiosos.*

¿Quién tiene el poder para mandarlos al infierno según **Lucas 12:5?** Bien fácil de responder, Dios, a Él se debe temer, es lo que dice el Señor Jesús porque es quien tiene el poder para mandar a las personas (después de que no tengan vida terrenal) al infierno. Por eso, debemos “temer”, lo repite dos veces para enfatizar la importancia.

## 3. UNA PRERROGATIVA SIN FUNDAMENTO

¿Por qué Dios hizo un infierno? Y aún más, ¿por qué si Dios es bueno, por qué no puede perdonar a todos?

### Antecedentes eternos

En la eternidad hubo un problema celestial con una figura que inició una revuelta con todos los ángeles. Dice **Isaías 14:12-15** aunque el contexto nos habla sobre el rey de Babilonia y su soberbia, los teólogos coinciden que se refiere a la caída de Luzbel. Era un hermoso ser, pero se halló pecado en su corazón y dice Isaías que fue arrojado al **Seol.** Estos seres que fueron los primeros en pecar fueron arrojados de la morada celestial ¿qué les depara? Bueno, dice **Judas 6** en pocas palabras, unos están capturados en prisiones para el día en que habrá de ser juzgados. Lo mismo dice Pedro en **2 Pedro 2:4.** Ahora bien, eso de arrojar, todavía no se cumple al día de hoy. Sin embargo, dice bien claro: “... *Dios no perdonó a los ángeles que pecaron...*”

### La prerrogativa humana

Los seres humanos tenemos más problema con el tema del infierno. Nosotros aspiramos a ir al cielo, los ángeles rebeldes fueron arrojados del cielo y aun peor, los humanos queremos que **los pecados no sean tomados en cuenta.** No, que nos sean perdonados. A esto los humanos entrelazan amor y moralidad. Y por las características propias de cada cultura, varía la moralidad. Esto no puede ser y aparte está muy lejos de la realidad y de la verdad que Él ha establecido junto con sus normas de moralidad, que son Su Ley. Así que, Dios no puede pasar por alto el pecado, porque cualquier pecado que se cometía aquí en la tierra, es exactamente igual o equiparable al pecado que cometió el mismo satanás. Si es igual, ¡¿cómo pasarlo por alto?! ¿Esto implica que Dios no es bueno por no perdonar y además crear un infierno para

castigar a los pecadores? Los ángeles caídos no tienen problema con eso. Lea **Marcos 1:24; 5:7;** **Mateo 8:29.** Si notan, se darán cuenta que le tienen miedo a Jesús porque los puede destruir, los puede atormentar y saben que habrá tiempo para eso. Pero, saben que se lo merecen. El error más grande de los seres humanos es creer que no merecemos el castigo, o pensar que, porque hemos oído en alguna parte de que Dios es bueno, por ello debe hacer como si nada hubiésemos hecho, y debe perdonarnos.

## 4. LA PRERROGATIVA DE DIOS

El privilegio de Dios nos lleva a concluir en tres cosas que deben hacernos reflexionar.

- Todos pecamos, todo ser humano peca. Por lo tanto, **Romanos 3:23** “estamos destituidos de la gloria de Dios.” Ningún ser humano por su propia fuerza y voluntad puede aspirar a estar bien con Dios, es imposible ganarnos el favor de Dios.
- Por ello, necesitamos aspirar a la gracia de Dios, y como es un regalo, el Señor se reserva el derecho de dar a quien Él quiera. Lo que conlleva **“endurecer”** o **“confirmar”** el pecado en el corazón como lo hizo con Faraón.
- Y así como conformó un infierno o un lago de fuego como dice **Apocalipsis 20:10** en el cual arrojará al diablo, la bestia, el falso profeta, la muerte y el Hades y todos los que están inscritos en el libro de la vida, tiene planeado crear un cielo nuevo y una nueva tierra para que Sus hijos habitemos con Él.

Iglesia Bautista Sinaí de Coyoacán  
Pr. David Mata González, CdMx, Nov. 16, 25



Escucha nuestros  
devocionales y audiolibros  
en Spotify